



construire un bureau pour continuer à travailler malgré la maladie

Bonjour,

Je suis secrétaire indépendante, je me déplace d'entreprise en entreprise pour effectuer différentes tâches administratives auprès d'agriculteurs en Eure-et-Loir.

Je suis atteinte de plusieurs maladies auto-immunes reconnue en invalidité.

Pour maintenir mon activité je dois limiter le plus possible déplacements et donc la seule solution que j'ai c'est de construire mon propre bureau chez moi. Je n'ai pas de possibilité d'aménager une pièce ou un coin de la maison. Il faut donc créer une petite annexe mais qui comprend malgré tout du terrassement.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/o0luLRYk>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

SEGOLENE BEAUPERE